
別記様式第７号（第３－３－⑴関係） 

 

警 察 署 協 議 会 議 事 録 

協 議 会 名 令和７年第２回　宮城県仙台中央警察署協議会

開 催 日 時 令和７年６月１６日（月）　午後３時00分から午後４時15分まで

開 催 場 所 仙台中央警察署５階大会議室

 １　協議会委員 

   ・　出席委員～会　長　松坂　 信 　委　員  今中　美恵　 

  　　　　　　　　委　員　古山　健造　委　員　齋藤　利威　

  　　　　　　　　委　員　鈴木　邦子　委　員　丹野　啓子　

  　　　　　　　　委　員　伊藤　博司　委　員　菅原　克枝

出 席 者 等   ・　欠席委員～副会長　渡邉　博之　委　員　大村　 仁 

  

２　警 察 署 側　署長　会計官　刑事官　会計課長 

 　　　　　　　　警務課長　留置管理課長　生活安全課長

 　　　　　　　　地域課長　刑事第一課長　交通課長　

 　　　　　　　　警備課長　少年健全育成官　国分町交番所長

  

  

  

  

  

議 事 概 要 別紙記載のとおり 

 

 

 

 

  

備　　考 

備考　所定の欄に記載することができないときは、別紙に記載の上、添付すること。 



 別紙

  １　報告・協議事項

  　⑴　管内の事件・事故の取扱状況について

 　　　署長から、管内における事件取扱状況及び交通事故取扱状況につ

  　　いて報告がなされた。

  

  　⑵　歓楽街対策の実施状況について

 　　　生活安全課長から、風俗事犯の取締り状況及び歓楽街における環

  　　境浄化対策の推進状況について報告がなされた。

 　　　委 員：一番町付近や仙台駅前付近で客引きが多いと感じ

  　　　　　　　　　るがいかがか。

 　　　生活安全課長：居酒屋系の客引きが多いように見受けられる。客

 　　　　　　　　　引き行為に対する110番通報もあることから、その

  　　　　　　　　　都度現場臨場して厳重に注意している。

 　　　委 員：店の前で客引き行為をしている者に対して、直接

 　　　　　　　　　注意を言うわけにもいかないと考えるがいかがか。 

 　　　生活安全課長：店の前にたむろしているような場合は110通報を

議 事 概 要 　　　　　　　　　してもらいたい。警察官が臨場の上、客引き行為者

 　　　　　　　　　に注意、警告等必要な措置を取る。無用なトラブル

 　　　　　　　　　を避けるためにも、直接声がけを行うことは避けて

  　　　　　　　　　いただきたい。

 　　　委 員：匿名・流動型犯罪グループについて、外国から電

 　　　　　　　　　話をかけてくるという話を聞いたことがあるが、ど

  　　　　　　　　　のような犯罪であるのか。

 　　　生活安全課長：質問の国際電話を使用した犯罪は、特殊詐欺が考

 　　　　　　　　　えられる。アジトが海外にあり、そこから犯人が電

 　　　　　　　　　話をかけてきている。こうした犯罪も匿名・流動型

  　　　　　　　　　犯罪グループが関わっていると見られている。

  　　　委 員：家族にも電話がかかってきたことがある。

 　　　生活安全課長：海外から電話がかかってくると、頭が「＋」から

  　　　　　　　　　始まる電話番号が表示されることとなる。

 　　　委 員：ビルオーナー等に対する違法店舗排除の働き掛け

 　　　　　　　　　に関して、正直見た目では分からなかったり、契約

 　　　　　　　　　に際して間に代理人が入ったりすると実際の契約者

 　　　　　　　　　が分からず判断が難しい。不動産事業者に対する働

  　　　　　　　　　き掛けも必要ではないか。

 　　　生活安全課長：不動産協会への働き掛けも実施していきたいと考

 　　　　　　　　　えている。契約時に排除するといったことはなかな

  　　　　　　　　　か難しく、一緒に模索していきたいと考えている。

  　　　



  　⑶　警察官採用募集の実施状況について

 　　　警務課長から、令和６年度の推進状況及び令和７年度の推進状況

  　　について報告がなされた。

  

  　⑷　意見・要望等に関する回答について

 　　ア　地域課長から、委員からのアーケード内での迷惑行為に関する

 　　　意見・要望に対して回答がなされた。

 

　　イ　交通課長から、委員からの外国免許切替の状況及び仙台中央警

　　　察署管内の交通事故発生状況に関する意見・要望に対して回答が

 　　　なされた。

　　　委 員：外国人の粗暴な運転をする方が多いと思われる。

　　　　　　　　　簡単に外国免許の切替えができてしまうのは制度上

　　　　　　　　　やむを得ないが、交通事故の発生も怖い。なお一層

 　　　　　　　　　の取締りをお願いしたい。

　　　委 員：外国免許の切替え制度は、高速道路の逆走のニュ

　　　　　　　　　ースで知った。簡単に切替えができてしまうのは問

 　　　　　　　　　題ではないか。

　　　交 通 課 長：友人宅に住んでいたり、ホテルに滞在しているよ

　　　　　　　　　うな定まった住所を有していない者が、滞在証明だ

　　　　　　　　　けで外国免許の切替えが可能であるというところが

　　　　　　　　　問題とされている。 

 ２　質疑

　　　委 員：先日、若い女性の後ろをスマホを持って歩いてい

　　　　　　　　　る男性がいて、「盗撮ではないか」と考えて二人の

　　　　　　　　　間に割って入ったら、男性はどこかへ立ち去ったと

 　　　　　　　　　いう事案があった。

 　　　　　　　　　　盗撮事案は多いのか伺いたい。

　　　署 長：６月に入って暖かくなり、盗撮事案の警察への通

　　　　　　　　　報も増えている。また、容姿撮影事案といった態様

 　　　　　　　　　もあり、警察で捜査の上で事件化を図っている。

　　　委 員：自転車盗難が多いとの報告を受けたが、放置自転

　　　　　　　　　車が増えていると思われる。先日も交番へ連絡して

 　　　　　　　　　対応していただいた。

　　　署 長：自転車に関しては、無施錠で駐輪中に被害にあう

　　　　　　　　　ことがあることから、身近な方に対して一つでも鍵

 　　　　　　　　　をかけるよう声がけをお願いしたい。

　　　委 員：先日、学校付近で街頭指導をしていたところ、イ

　　　　　　　　　ヤホンをしながら自転車を運転している者がいて危

　　　　　　　　　険であった。イヤホンをしたまま自転車を運転して

　　　　　　　　　もいいものなのか。また、声がけをして注意などし

 　　　　　　　　　ていいものなのか対応について伺いたい。

　　　交 通 課 長：外部の音がまったく聞こえていない場合などは道

　　　　　　　　　路交通法違反となり、警察で必要な指導・取締りを



 　　　　　　　　　行っている。

　　　署 長：委員本人による声がけはせず、そのような場合は

 　　　　　　　　　通報をしていただきたい。

　　　委 員：以前、知人から仕事上のトラブルの相談を受けて

　　　　　　　　　いた。一般の人はトラブルの際にどのように対応す

　　　　　　　　　ればよいか分からないものであるが、警察に相談を

 　　　　　　　　　して解決することができた。感謝申し上げる。

　　　委 員：採用募集活動について、一般企業と同じくらい大

　　　　　　　　　変であると感じた。労働人口が減少している現在、

　　　　　　　　　優秀な人材を採用するためには、採用後にどのよう

　　　　　　　　　な仕事をするのかといったことを知らせることが重

 　　　　　　　　　要であると考える。

　　　　　　　　　　相手の顔が見えないＩＴに関する犯罪捜査に関し

 　　　　　　　　　て、専門の職員の採用は県警でも行っているのか。

　　　署 長：サイバー人材の採用は実施している。また、一般

　　　　　　　　　の警察官を教育してサイバーに対応できる人材へ育

 　　　　　　　　　てて、サイバー犯罪に対応するなどしている。

　　　　　　　　　　また、民間で仕事をした後で、警察官を希望する

 　　　　　　　　　方もいる。

　　　委 員：首都圏で働いていたＩＴ関係の方が地方に戻って

　　　　　　　　　地元で働きたいという方も多いと聞いている。優秀

　　　　　　　　　な人材確保のためにも、そのような方の採用も検討

 　　　　　　　　　していただきたい。

　　　　　　　　　　また、日本と外国の運転技術は違うと思われるが、

　　　　　　　　　そのような点が違反や事故につながっているのでは

 　　　　　　　　　ないか。

　　　交 通 課 長：外国と日本の運転免許については、日本と同等程

　　　　　　　　　度の運転技能を有している国や運転技能が低い国が

　　　　　　　　　あると思われる。


